
Protokoll offene Vorstandssitzung „Förderverein Erlebnisbad Leck e.V.“ 
 
am 03.02.2014, im Erlebnisbad Café 
Beginn   19:40 Uhr 
 
Teilnehmer:  Sabine Detert, Thomas Neidt, Rüdiger und Brigitte van de Bergh, Charly Werner, 
  Heidi Degner, Dieter Schröter, Petra Bock, Hinrike Karkossa, Wolfgang Haberecht, 
  Rüdiger Skule Langbehn, Bodo Grube, Annegrete Kühl, Klaudia Deidert 
 
Sabine Detert begrüßt die Anwesenden und im Besonderen den Bürgermeister der  
Gemeinde Leck Rüdiger Skule Langbehn und erteilt ihm das Wort. 
 
Top 1:  Sachstand Wohnmobilisten-Stellplatz am Erlebnisbad 
 
 Herr Langbehn berichte, dass ein Planer durch die Gemeinde eingesetzt worden ist, der 
 eine konkrete Planung eines möglichen Wohnmobilistenplatzes hinter dem Erlebnisbad
 vorgenommen hat und die anfallenden Kosten  auf ca. 50.000,00 Euro geschätzt werden. 

Mit den Gemeindewerken ist man zu der Einigung gekommen, dass die Gemeinde die 
Bauträgerschaft und die Gemeindewerke die Bewirtschaftung übernimmt. 
Der Antrag soll nun möglichst noch diesen Monat durch die Ausschüsse der 
Gemeindevertretung gehen. Hierbei muss entschieden werden, ob man gleich die komplette 
Anlage bauen lässt oder Abschnittweise vorgeht. 

 
Top 2:  Anschaffungen für das Bad  
 

Thomas Neidt berichtet, dass in der großen Rutsche ein Unfall passiert ist, bei dem zwei
 Kinder zusammengestoßen sind. Dabei wurde festgestellt, dass die Ampelanlage erneuert 
werden muss; sie muss sensorgesteuert sein. 
Hierzu wünscht sich das Erlebnisbad nun ein Display, auf dem die Rutschzeit angezeigt wird. 
Die Anwesenden stimmen einstimmig für die Anschaffung der kleinen Variante (lediglich die 
Anzeige der Rutschzeit) zu einem Preis von netto ca. 2.250,00 Euro 

 
Top 3: Unterstützung der Badeaufsichtszeiten 
 

Um unsere Pläne das Erlebnisbad bei den Badeaufsichtszeiten zu unterstützen, werden nun 
die im Bad trainierenden Vereine angesprochen, ob diese eine solche Unterstützung von ca. 
2 Stunden/Woche  leisten können.  Es soll im Gegenzug ein Sponsoring der Kosten für die 
Trainingsbahn von 1 Stunde pro Woche angeboten werden. 

 
Top 4: Mitglieder-Anschreiben wegen Unterstützung bei den Veranstaltungen im Bad 2014 
 

Sabine Detert berichtet, dass in den nächsten Tagen ein weiterer Brief an alle Mitglieder 
rausgehen soll, in dem wir wieder um die Unterstützung für die Veranstaltungen werben. 

 
Top 5: Spenden einwerben 
 
 Es wird beschlossen, dass der Förderverein dieses Jahr wieder auf der Bunten Meile und auf  
 der HGV Messe einen Stand beschickt. 
 Personelle Unterstützung wird ebenfalls im Mitgliederschreiben abgefragt. 
 
 
 
 



Top 6: Schwimmwettkampf anlässlich des MTV-Jubiläums 
 
 Es wird versucht einen Freundschaftswettkampf gemeinsam mit dem TSV Rot-Weiss Niebüll  

zu organisieren.  Dafür wird Thomas Neidt die Liste der Vereine an Rüdiger van de Berg 
geben, damit er die im Erlebnisbad trainierenden Vereine und die Vereine aus der näheren 
Umgebung ansprechen kann, ob diese Interesse an der Teilnahme haben. Eine Vorgabe an 
die Vereine wird sein, dass jeweils mindestens zwei Helfer zur Durchführung des 
Wettkampfes gestellt werden.  
Geplant ist, das der Wettkampf im Oktober stattfindet. 
Ein Grund, dass ein offizieller Wettkampf ist nicht möglich ist, ist dass zu wenig Schwimmer 
mit einem Schwimmpass des DSV vorhanden sind. 

 
Top 7: Verschiedenes 
 

- In den nächsten Tagen werden 7.000 neue Flyer des Erlebnisbades durch den MTV 
verteilt. Thomas Neidt macht den Vorschlag, dass der Förderverein die noch 
vorhandenen Flyer mit verteilen lässt. 

- Das Erlebnisbad wird am 23.10.2014 40 Jahre. Aus diesem Grund wird am Freitag, dem 
24.10.2014 eine Veranstaltung stattfinden. Auch hier könnte sich der Förderverein mit 
präsentieren. 

 
Ende der Sitzung 20:40 Uhr 
 
 
 
Protokollführerin:  Klaudia Deidert 


